

FOTO: RAÚL CASTILLO



» HORACIO MARTÍNEZ Meza, jefe delegacional en Iztapalapa, expresó que solicitarán a la Conagua un metro cúbico más de agua para la demarcación.

“Preocupante” abastecimiento de agua en Iztapalapa

POR JOSÉ CARLOS AVIÑA

Tras demandar que el tema del agua no sea tomado como “electorero”, el abastecimiento del vital líquido en los próximos meses fue calificado como “preocupante”, luego que las autoridades de la Conagua anunciaron que no serán tres, sino cuatro veces al mes las que se suspenda el suministro. En Iztapalapa, ya se dio la primera toma de la sede delegacional por demandantes del servicio.

Durante un recorrido por la zona donde se han registrado grietas “a las que debemos acostumbrarnos” y que ponen en riesgo la seguridad física de los capitalinos, Horacio Martínez Meza, jefe dele-

gacional en Iztapalapa, expresó que solicitarán a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) un metro cúbico más de agua para la demarcación, ya que se cuenta sólo con tres de los siete”.

Asimismo, dijo, deben hacerse de lado las diferencias políticas para afrontar el problema, por lo que hizo un llamado a la Asamblea Legislativa del DF, para que convine a los presidentes municipales del estado de México, así como a delegados en el DF a una reunión con el titular de la Conagua, José Luis Lue-

ge Tamargo.

Es necesario, dijo, que ante la gravedad del problema, dicho funcionario realmente demuestre que

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 8364.05
Tam: 409 cm²
AMIRALRIOS

Fecha 10.01.2009	Sección Ciudad	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

las presas están en el nivel que asegura, porque hasta el momento no ha justificado su dicho, mientras que algunos políticos se comprometen a suministrar a las colonias carentes del servicio.

Paralelamente, Martínez Meza exigió una reunión con las autorida-

des de la Setravi y de la Secretaría de Seguridad Pública, a fin de que se proceda a la colocación de las "porterías" y se impida el tránsito de vehículos pesados en las inmediaciones del Peñón del Marqués, para impedir más hundimientos y rotura de la red de agua potable y

drenaje.

Puntualizó que con tres de las siete "garzas" de abastecimiento de agua en la demarcación, será imposible distribuir el vital líquido, ya que para abastecer a un tráiler de 40 mil litros, se tarda casi una hora en llenar.